Module 1
Les études

En classe

Qu’est-ce que ça veut dire ?

« Ruler », comment ça se dit en français ?

J’ai oublié le mot pour « help » en français

Pouvez-vous nous aider ?

Pouvez-vous répéter, s’il vous plaît ?

Je peux vous aider ?

Je suis désolé(e), je ne comprends pas.

Je m’excuse, je ne sais pas.

Tu as (un bic/un crayon) ?

Tu peux me prêter (une règle/une gomme) ?

Je peux avoir (un livre) ?

J’ai oublié (mon cahier).

Je n’ai pas de (stylo).

L’emploi du temps

Mon collège/lycée s’appelle (Lycée Jean Racine).

Le lycée commence à (8h45).

Le lycée finit à (4) heures.

Il y a une récréation à (11) heures.

La pause de midi est à (12h30).

On a (5) cours le matin et (4) cours l’après-midi.

Un cours dure (45 minutes).

On va au collège/lycée tous les jours (sauf le samedi et le dimanche).

In class

What does that mean ?

How do you say “ruler” in French?

I’ve forgotten the French for “help”.

Can you help us?

Can you repeat that, please?

Can I help you?

I’m sorry, I don’t understand.

I’m sorry, I don’t know.

Do you have (a biro/pencil)?

Can you lend me a (ruler/rubber)?

Can I have (a book)?

I’ve forgotten my (exercise book).

I haven’t got a pen.

The timetable

My school is called (le Lycée Jean Racine)

School starts at (8.45).

School finishes at (4 o’clock).

Break is at (11 o’clock).

The lunch break is at (12.30).

We have (5) lessons in the morning and (4) lessons in the afternoon.

Each lesson lasts (45 minutes).

We go to school every day (except Saturday and Sunday).

Les matières

Quelles sont tes matières?

Comme matières j’ai...

Mes matières préférées sont

(les maths et les sciences).

L’informatique/l’anglais/les 

maths c’est…

affreux.

barbant.

compliqué.

difficile.

ennuyeux.

facile.

génial.

intéressant.

nul.

passionnant.

pénible.

stupide.

super.

utile.

(La physique) ça m’intéresse.

(Les maths), ça ne

m’intéresse pas.

(L’histoire), ça me passionne.

On s’amuse.

Je suis faible en (sciences).

Je suis fort(e) en (dessin).

J’apprends (le français)

depuis (2) ans.

Le prof est (sévère).

compréhensif.

School subjects

What subject do you do ?

My subjects are...

My favourite subjects are

(maths and science).

IT/English/Maths is...

awful.

boring.

complicated.

difficult.

boring.

easy.

brilliant/great.

interesting.

deadly dull.

fascinating.

hard work.

stupid.

great/fantastic.

useful..

Ifind (physics) interesting.

(Maths) doesn’t

interest me.

I find (history) fascinating.

We have fun.

I am no good at (science).

I am good at (drawing).

I’ve been learning (French)

for (2) years.

The teacher is (strict).

understanding.

méchant.

sympa.

trop lent.

Le prof va trop vite.

Le prof est trop lent.

On a trop de devoirs.

On n’a pas assez 

de devoirs.

horrible.

nice/friendly.

too slow.

The teacher goes too quickly.

The teacher is too slow.

We have too much homework.

We don’t have enough homework.

Mon collège/lycée

Mon école est un (lycée mixte).

Le lycée/collège se trouve (près du centre-ville).

en banlieue

à la campagne

dans un petit village

C’est un (vieux/grand/petit)       bâtiment (gris) à (3) étages.

Il y a environ (1300) élèves.

Il y a (50) professeurs.

Il y a (un gymnase).

une cantine.

une bibliothèque.

des courts de tennis.

C’est très (animé).

calme

démodé

moderne

Je fais partie d’un club de (danse).

un club de photographie

un club d’informatique

un club d’échecs

un club d’escalade

un club de gymnastique

un club de théâtre

un club de musique

Je fais partie de (l’orchestre).

l’équipe de

foot/volley/hockey

Je ne fais pas partie d’un club.

My school/college

I go to a (mixed secondary school).

The school is (near the centre of town).

in the suburbs

in the country

in a small village

It’s an (old.big/small, grey) building with (3) floors.

There are about (1300) students.

There are (50) teachers.

There is a (gym).

a canteen

a library

some tennis courts

It’s very lively.

calm

old-fashioned

modern

I’m a member of a 

(dance club.)

a photography club

a computer club

a chess club

a climbing club

a gymnastics club

a drama club

a music club

I’m a member of the (orchestra).

The football/volleyball

hockey team

I don’t belong to a club.

Le réglement /l’uniforme (m)

Il faut.../On doit...

  apporter son équipement.

  arriver à l’heure.

  écouter les profs.

  respecter les autres.

  porter l’uniforme.

Il ne faut pas…/On ne doit 

pas…

  fumer.

  manger en classe.

  porter le maquillage/les   bijoux/les boucles d’oreilles.

  utiliser les portables.

C’est une bonne idée.

C’est une mauvaise idée.

C’est une idée bizarre.

C’est bête/ridicule.

C’est (pas) cher.

C’est démodé.

C’est pratique.

Ça supprime l’individualité.

Il y a moins de différences entre 

   classes sociales.

L’individualité est importante.

On sait toujours quoi mettre.

Tout le monde se ressemble.

School rules/Uniform

You have to…/You must…

  bring everything you need.

  arrive on time.

  listen to the teachers.

  respect other people.

  wear a uniform. 

You must not...

  smoke.

  eat in class.

  wear make-up/

  jewellery/earrings.

  use mobile phones

It’s a good idea.

It’s a bad idea.

It’s a strange idea.

It’s stupid/ridiculous.

It’s (not) expensive. 

It’s old-fashioned.

It’spractical.

It suppresses individuality.

There’s less of a difference

  between social classes.

Individuality is important.

You always know what to wear.

Everyone looks the same.

Après le collège

D’abord...

Après...

Ensuite...

Après mes examens...

Pendant les grandes vacances…

L’année prochaine…

Si possible…

  je vais aller à l’université

  je vais aller au lycée technique.

  je vais continuer mes études.

  je vais faire un apprentissage.

  je vais faire une formation professionnelle.

  je vais faire un stage.

  je vais gagner un peu d’argent.

  je vais passer mes examens.

  je vais perfectionner mon

  français.

  je vais quitter le collège.

  je vais travailler.

  je vais voyager.

After leaving school

First of all…

Afterwards…

Next…

After my exams...

During the summer holidays...

Next year...

If possible...

  I’m going to go to university

 I’m going to go to further education college.

 I’m going to continue studying.

 I’m going to do an apprenticeship.

 I’m going to do vocational training.

 I’m going to do a training course.

 I’m going to earn some money.

 I’m going to take my exams.

 I’m going to improve/perfect my 

 French.

 I’m going to leave school.

 I’m going to get a job.

 I’m going to travel.

Module 2
Chez moi

Ma famille

C’est...

  mon frère.

  ma sœur.

  mon oncle.

  ma tante.

  mon grand-père.

  ma grand-mère.

  mon cousin.

  ma cousine.

  mon demi-frère.

  ma demi-soeur.

  mon neveu.

  ma nièce.

Je m’appelle (Colette).

J’ai (14) ans.

Dans ma famille, il y (5)

  personnes.

J’ai (une sœur) et 

  (un frère).

Il/Elle s’appelle (Marc/Lucie).

Il/Elle a (10) ans.

Oui, j’ai (un chien).

un chat

un hamster

un cochon d’inde

un lapin

Non, je n’ai pas d’animal.


My family
It’s…

  my brother.

  my sister.

  my uncle.

  my aunt.

  my grandfather.

  my grandmother.

  my cousin (male).

  my cousin (female).

  my stepbrother/half-brother.

  my stepsister/half-sister.

  my nephew.

  my niece.

My name is (Colette).

I’m (14).

There are (5) people in my

  family.

Yes, I have (one sister) and

  (one brother).

His/Her name is (Marc/lucie).

He/She is (10) years old.

Yes, I have (a dog).

a cat

a hamster

a guinea pig

a rabbit

No, I don’t have any pet.

Les descriptions
J’ai les cheveux (longs).

Tu as les cheveux (courts).

Il/Elle a les cheveux (noirs).

court

long

blanc

gris

brun

noir

blond

roux

J’ai les yeux (marron).

Tu as les yeux (verts).

Il/Elle a les yeux (bleus).

Je porte des lunettes.

Il a une barbe.

Je suis petit(e).

Je suis gros(se).

Tu es grand(e).

Elle est mince.

Il est de taille moyenne.

J’ai un visage (long).

Tu as un visage (oval/rond).

Il a un visage (carré).

J’ai le teint (clair).

Il/Elle a le teint (foncé).

Je pèse (50) kilos.

Il/Elle est célibataire.

marié(e)

divorcé(e)

séparé(e)

Descriptions

I have (long) hair.

You have (short) hair.

He/She has (black) hair.

short

long

white

grey

brown

black

blond 

red

I have (brown) eyes.

You have (green) eyes.

He/She has (blue) eyes.

I wear glasses.

He has a beard.

I’m small.

I’m fat.

You’re tall.

She is slim.

He is of average height.

I have a (long/round) face.

You have an (oval) face.

He has a (square) face.

I have a (pale) complexion.

He/she is (dark-skinned).

I weigh (50) kilos.

He/She is single.

married

divorced

separated

La personnalité
Je suis...

Il/Elle est...

  aimable.

  amusant(e).

  antipathique.

  antisocial(e).

  arrogant(e).

  artistique.

  autoritaire.

  bavard(e).

  bête.

  bruyant(e).

  casse-pieds.

  charmant(e).

  compréhensif(-ive).

  créatif(-ive).

  désagréable.

  drôle.

  dynamique.

  égoïste.

  embêtant(e).

  ennuyeux(-euse).

  équilibré(e).

  extraverti(e).

  formidable.

  généreux(-euse).

  gentil(le).

  idiot(e).

  impatient(e).

  indépendant(e).

  intelligent(e).

  méchant(e).

  modeste.

Personality
I am…

He/She is…

  friendly.

  funny.

  unpleasant.

  antisocial.

  arrogant.

  artistic.

  bossy.

  chatty.

  stupid.

  noisy.

  annoying.

  charming.

  understanding.

  creative.

  unpleasant.

  funny.

  dynamic.

  selfish.

  annoying.

  boring.

  well-balanced.

  extrovert.

  fantastic.

  generous.

  nice/kind.

  daft.

  impatient.

  independent.

  intelligent.

  horrible

  modest.

 mûr(e).

  ouvert(e).

  paresseux(-euse).

  patient(e).

  plein(e) de vie.

  poli(e).

  rigolo(te).

  sage.

  sensible.

  sérieux(-euse).

  sévère.

  sociable.

  sympathique.

  timide.

  travailleur(-euse).

Assez

Un peu

Très

Vraiment

Trop

Toujours

De temps en temps

En général

  mature.

  open.

  lazy.

  patient.

  full of life.

  polite.

  funny.

  sensible.

  sensitive.

  serious.

  strict.

  sociable.

  friendly.

  shy.

  hard-working.

Quite

A bit

Very

Really

Too

Always

From time to time

In general

Les qualités
Il/Elle a (beaucoup

d’imagination).

beaucoup d’initiative

le sens de l’humour

le sens pratique

Il/Elle a mauvais caractère.

On a beaucoup de choses

en commun.

On discute.

On fait tout ensemble.

On rigole.

On sort ensemble.

Aider à la maison

Qu’est-ce que tu fais pour aider à la maison ?

Je passe l’aspirateur.

Je range ma chambre.

Je mets la table.

Je débarrasse la table.

Je garde (mon petit frère).

Je nettoie la salle de bains.

Je fais la lessive.

Je fais la cuisine.

Je fais les courses.

Je fais la vaisselle.

Je fais le ménage.

J’étends le linge.

Je sors la poubelle.

Je travaille dans le jardin.

Je vais chercher le lait.

Je lave la voiture.

Qualities
He/She has( a lot of imagination).

a lot of initiative.

a sens of humour.

common sense.

He/she is bad-tempered.

We have a lot

 in common.

We discuss things.

We do everything together.

We have a laugh.

We go out together.

Helping at home.

What do you do to help 

at home?

I hoover.

I tidy my room.

I set the table.

I clear the table.

I look after (my little brother).

I clean the bathroom.

I do the washing.

I do the cooking.

I do the shopping.

I do the washing-up.

I do the housework.

I hang out the washing.

I put the bin out.

I do the gardening.

I go and buy the milk.

I wash the car.

Ensuite...

Après...

Une heure plus tard...

Puis...

Le lendemain…

Une fois/deux fois par semaine

Tous les jours

Tous les soirs

Les rapports en famille

Je m’entends bien avec

(mon père)

Je ne m’entends pas bien avec

(ma mère).

On s’entend bien.

On s’entend mal.

J’en ai marre de 

(mon frère aîné).

Ma mère m’énerve.

Ma sœur me respecte.

Mon père me critique.

On discute.

On se dispute.

Je peux sortir.

Je peux me confier à (lui).

Je peux faire ce que je veux.

J’ai le droit de sortir.

J’ai le droit de fumer.

Next…

After that…

An hour later…

Then...

The next day.../the day after

Once/twice a week

Every day

Every evening

Family relationships

I get on well with

(my father).

I don’t get on with

(my mother).

We get on well.

We don’t get on.

I’ve had enough of

(my older brother).

My mother gets on my nerves.

My sister respects me.

My father criticises me.

We talk about things.

We argue.

I can go out.

I can confide in (him).

I can do what I want.

I’m allowed to go out.

I’m allowed to smoke.

Module 3
Temps libre
Les passe-temps

Qu’est-ce que tu fais comme passe-temps?

Je lis.

Je nage.

Je joue avec l’ordinateur.

Je vais à la pêche.

Je regarde la télé.

Je vais au cinéma.

Je fais du théâtre.

Je fais de la danse.

Les sports

Je fais du sport.

Je fais du vélo.

Je fais de la musculation.

Je fais du ski nautique.

Je fais du surf.

Je fais du skate.

Je fais du roller.

Je fais de la gymnastique.

Je fais de la natation.

Je fais de l’équitation.

Je fais du snowboard.

Je fais des arts martiaux.

Je fais du tir à l’arc.

Je fais des randonnées.

Je fais du rallye.

Je fais du parapente.

Je fais du patin sur glace.

Je fais de l’athlétisme.


Hobbies

What are your hobbies ?

I read.

I go swimming.

I play on the computer.

I go fishing.

I watch television.

I go to the cinema.

I do drama.

I do dancing.

Sports

I do sport.

I go cycling.

I do weight-training.

I go water-skiing.

I go surfing.

I go skate-boarding.

I go roller-blading.

I do gymnastics.

I go swimming.

I go horse-riding.

I go snow-boarding.

I do martial arts.

I do archery.

I go walking/hiking.

I go rallye-driving.

I go paragliding.

I go ice-skting.

I do athletics.

Je joue au tennis.

Je joue au volley.

Le lundi matin

Le vendredi après-midi

Le mercredi soir

Le week-end

I play tennis.

I play volleyball.

On Monday morning

On Friday afternoon

On Wednesday evening

At the weekend

Opinions

Je trouve ça (affreux).

C’est (amusant).

barbant

chouette

ennuyeux

extraordinaire

génial

impressionnant

magnifique

nul

pas mal

passionnant

pénible 

super

Ça me tient en forme.

C’est bon pour la santé.

Il y a le goût du risque.

Ça ne coûte pas cher.

Oui, je suis d’accord.

Non, je ne suis pas d’accord.

Les invitations

Tu veux aller 

(au cinéma) ?

Veux-tu aller 

(à la piscine) ?

au théâtre

au concert

en boîte

Est-ce que tu veux aller 

(en boîte) ?

Opinions
I think it’s (awful).

It’s (funny).

boring

great

boring

extraordinary

wonderful

impressive

magnificent

dull

not bad

excitind

dreadful

super

It keeps me fit.

It’s good for your health.

There’s an element of risk.

It’s not too expensive.

I agree.

I don’t agree.

Invitations

Do you want to go to (the cinema)?

Do you want to go to (the swimming-pool)?

to the theatre

to the concert

to the club

Do you want to go to a

(night-club)?

Tu voudrais aller 

(à la boum)?

Tu voudrais voir 

(le match de foot) ?

Tu voudrais voir (un film) ?

On pourrait faire 

(un pique-nique) ?

On pourrait faire (une excursion

à vélo) ?

Les réactions

D’accord.

Je veux bien.

Avec plaisir.

Je suis désolé(e) mais…

Je regrette mais…

Ça ne me dit rien.

Je suis contre (les cirques).

J’aimerais mieux rester à la maison.

Je dois (faire mes devoirs).

Would you like to go 

(to the party) ?

Would you like to see

(the football match)?

Would you like to see (a film)?

We could (go on

a picnic)?

We could (go on a cycling trip)?

Reactions

Okay./Fine.

I’d love to.

With pleasure.

I’m sorry but...

I’m sorry but...

That doesn’t interest me.

I don’t approve of (circuses).

I’d prefer to stay in.

I have to (do my homework).

Les rendez-vous

Où est-ce qu’on se retrouve?

On se retrouve (chez moi).

devant (le cinéma)

derrière (le stade)

en face (du théâtre)

chez toi

chez Benjamin

On se retrouve à quelle heure ?

On se retrouve (aujourd’hui).

demain/après-demain

ce soir/(mercredi) prochain

à (3) heures/à midi

dans (deux) heures

vers (8) heures

Les prix et les heures

Vous ouvrez à quelle heure ?

à (dix-huit) heures.

Vous fermez à quelle heure ?

C’est combien par personne ?

C’est (€20) pour les adultes et (€12) pour les enfants.

Est-ce qu’il y a une réduction pour les étudiants ?

Je peux avoir des places au balcon/à l’orchestre ?

Le concert commence à quelle heure ?

Je voudrais (4) tickets d’entrée.

Ça dure combien de temps ?

Meeting up
Where shall we meet ?

Let’s meet (at my house).

in front of the (cinema)

behind the (stadium)

opposite the (theatre)

at your house

at Benjamin’s

What time shall we meet?

Let’s meet (today).

tomorrow/the day after tomorrow

this evening/next (Wednesday)

at (3) o’clock/at midday

in (two) hours time

at about (8) o’clock

Leisure facilities and buying tickets

What time do you open?

At (six o’clock).

What time do you close?

How much is a ticket?

(€20) for adults and

(€12)for children.

Is there a concession for students?

Can I have tickets for the balcony/stalls?

What time does the concert starts?

I’d like (4) tickets.

How long does it last?

Qu’est-ce que tu as fait?

Qu’est-ce que tu as fait (hier)?

au week-end

la semaine dernière

Je suis allé(e) (au club).

à une boum

à la piscine

en ville

J’ai regardé (la télé).

J’ai joué (aux jeux vidéo).

J’ai joué (de la guitare).

J’ai mangé (un hamburger).

J’ai écouté (des cassettes).

J’ai passé (un week-end actif).

J’ai surfé (sur internet).

J’ai fait (une promenade).

J’ai fait (du VTT).

J’ai lu (un roman).

J’ai vu (un film).

J’ai bu (du Coca).

J’ai promené (mon chien).

Je me suis reposé(e).

Je me suis bien amusé(e).

What did you do ?

What did you do (yesterday) ?

at the weekend

last week

I went to (the club).

to a party

to the swimming-pool

to town

I watched (television).

I played (video games).

I played (the guitar).

I ate (a hamburger).

I listened to (cassettes).

I had a (busy weekend).

I surfed the internet.

I want for (a walk).

I went (mountain-biking).

I read (a novel).

I saw (a film).

I drank (a Coke).

I walked (my dog).

I relaxed.

I had a good time.

Module 4
Au boulot

Les métiers

Je suis (dentiste).

Je suis (secrétaire).

Il/Elle est (médecin).

agent de police

boulanger(-ère)

caissier(-ière)

chauffeur de camion

coiffeur(-euse)

fermier(-ière)

hôtesse de l’air

infirmier(-ière)

jardinier(-ière)

mécanicien(ne)

opérateur(-trice) d’ordinateur

professeur

serveur(-euse)

steward

technicien(ne) de laboratoire

vendeur(-euse)

vétérinaire

Avez-vous un job ?

Je travaille dans un (hypermarché/centre sportif).

Je commence à (neuf heures).

Je finis à (trois heures).

Je vais au travail 

(en bus/à pied/à vélo).


Jobs

I am a (dentist).

I am a (secretary).

He/she is a (doctor).

police officer

baker

cashier

lorry driver

hairdresser

farmer

air hostess

nurse

gardener

mechanic

keyboard operator

teacher

waiter/waitress

air steward

lab technician

sales assistant

vet

Part-time jobs and work experience

I work in a (hypermarket/sports centre).

I start at (nine o’clock).

I finish at (three o’clock).

I go (by bus/on foot/by bike).

Le trajet dure (10 minutes).

C’est (varié).

bien payé

mal payé

facile

difficile

monotone

intéressant

ennuyeux

dur

chouette

Je gagne (cinq livres cinquante) de l’heure.

J’ai fait un stage dans une entreprise.

J’ai travaillé (dans un bureau).

Je me suis levé(e) à (7.30).

J’y suis allé(e) (à pied).

J’ai appris beaucoup de choses.

J’ai répondu au téléphone.

J’ai classé les documents.

J’ai gagné (six livres) de l’heure.

J’ai dû répondre au téléphone.

J’ai dû classer les documents.

Je me suis amusé(e).

Je ne me suis pas amusé(e).

C’était agréable.

The trip lasts (10 minutes).

It’s (varied).

well paid

badly paid

easy

difficult

monotonous

interesting

boring

hard

great

I earn (£5.50) an hour.

I did work experience in a company.

I worked (in an office).

I got up at (7.30).

I went there (on foot).

I learnt a lot.

I answered the telephone.

I did the filing.

I earnt (£6) an hour.

I had to answer the telephone.

I had to do the filing.

I enjoyed it.

I didn’t enjoy it.

It was (pleasant).

Chercher un petit boulot

J’ai vu votre annonce.

Je vous écris pour poser ma candidature au poste de (réceptionniste).

Je vous téléphone à propos de l’annonce.

J’ai déjà travaillé dans un (restaurant).

Je suis travailleur(-euse).

Je peux commencer le (20 juin).

Je peux continuer jusqu’au 

(15 septembre).

Veuillez trouver ci-joint mon CV.

Au téléphone

Allô… C’est (Anne) à l’appareil.

Je peux vous aider ?

Je voudrais parler à…

C’est de la part de qui ?

Ne quittez pas.

Je regrette, il/elle n’est pas là.

Est-ce que je peux laisser un message ?

Votre nom, comment ça s’écrit ?

Quel est votre message ?

Quel est votre numéro de téléphone ?

C’est le (03-56-42-89-70).

A quelle heure est-ce que je peux rappeler ?

Looking for a part-time job

I saw your advert.

I am writing to you to ask you for a job as a (receptionist).

I’m ringing about the advert.

I have already worked in a (restaurant).

I am hard-working.

I can start on (20 June).

I can continue until

(15 September).

Please find enclosed my CV.

On the phone

Hello... It is (Anne) speaking.

Can I help you?

I would like to speak to...

Who is calling?

Hold on.

I’m sorry, he/she isn(t here.

Can I leave a message?

How is your name spelt?

What is your message?

What is your phone number?

It’s (03-56-42-89-70).

What time can I call back?

L’avenir

Je voudrais travailler avec 

(des enfants).

avec des animaux/avec les gens

avec les personnes âgées

Je voudrais travailler dans 

(le commerce).

le tourisme

(le domaine de) l’informatique

le (domaine du) marketing

(le domaine de) l’éducation

Je voudrais travailler 

en équipe.

Je voudrais travailler seul(e).

dans un bureau

en plein air

Je préférerais (voyager).

m’occuper (d’enfants)

être infirmier(-ière)

gagner beaucoup d’argent

je travaillerai (comme professeur)

dans le (tourisme)

dans (un bureau)

à l’étranger

Je trouverai un travail.

Je ferai un diplôme.

J’irai à la fac.

Je serai (joueur de foot).

Je continuerai mes études.

Je voyagerai autour du monde.

Je gagnerai un bon salaire.

J’étudierai l’espagnol.

The future

I would like to work with (children).

with animals/with people

with old people

I would like to work in (business).

tourism

(the field of) IT

(the field of) marketing

(the field of) education

I would like to work as part of a team.

I would like to work alone.

in an office

oudoors

I would prefer to( travel).

look after (children)

be a (nurse)

earn a lot of money

I will work/be working (as

a teacher).

in (tourism)

in (an office)

abroad

I will find work.

I will do a qualification.

I will go to university.

I will be a footballer.

I will continue studying.

I will travel the world.

I will earn a good salary.

I will study (Spanish).

Je rencontrerai 

(l’homme de ma vie).

Quand je gagnerai à la loterie, je voyagerai autour du monde.

Module 5
Ma ville

C’est comment ?

C’est une (grande) ville.

C’est un (petit) village.

C’est une ville (moyenne).

joli(e)

beau (belle)

vieux (vieille)

important(e)

ancien(-ne)

historique

animé(e)

magnifique

industriel(le)

moderne

calme

pittoresque

typique

agréable

Ma ville se trouve au bord 

de la mer.

Mon village est situé 

au bord du lac.

à la campagne

dans les Alpes

Dans mon village il n’y a pas

de (HLM).

I will meet 

(the man of my dreams).

When I win the lottery, I will travel around the world.

What’s it like?

It’s a (big) town/city.

It’s a (small) village.

It’s a (medium-sized) town.

pretty

beautiful

old

important

very old

historic

lively

magnificent

industrial

modern

quiet

picturesque

typical

pleasant

My town is by 

the seaside

My village is on the lake shore.

in the countryside

in the Alps

In my village there ar no

(council flats).

Dans ma ville, il y a plein de (maisons mitoyennes).

Dans mon quartier il y a pas mal de (maisons jumelées).

Dans ma région il y a beaucoup de (maisons individuelles).

In my town there are a lot of 

(terraced houses).

In my area  there are quite a lot of ( semi-detached houses).

In my region there are a lot of (detached houses).

En ville

Il y a (une piscine).

une église

une école

une gare

un château

un stade

un centre commercial

des magasins

une cathédrale

un centre de recyclage

un hôpital

un musée

un parc

un marché

un syndicat d’initiative

un hôtel de ville

une zone piétonne

Il n’y a pas de (stade).

On peut visiter (le casino).

le théâtre

le café

le cinéma

le pont

l’office de tourisme

la mairie

la plage

le jardin des plantes

l’aquarium (m)

la patinoire

la place

les monuments (mpl)

les remparts (mpl)

les caves (fpl)

In town

There is a (swimming-pool).

a church

a school

a railway station

a castle

a stadium

a shopping centre

shops

a cathedral

a recycling centre

a hospital

a museum

a park

a market

a tourist information centre

a town hall

a pedestrian zone

There is no (stadium).

You can visit the (casino).

theatre

café

cinema

bridge

tourist office

the town hall

the beach

botanic gardens

aquarium

ice-skating rink

(main) square

monuments

ramparts

wine cellars

Les fêtes

Le matin, il y avait

un défilé.

L’après-midi, il y avait un marché.

Le soir, il y avait un bal.

un concours

un concert

des feux d’artifice

un match de foot

un spectacle

On s’est bien amusé.

On s’est déguisé.

Qu’est-ce qu’il y a à faire ?

Il n’y a rien à faire.

Il n’y a rien ici pour 

les jeunes.

C’est isolé.

Il n’y a pas de centre sportif.

Il n’y a pas de maison des jeunes.

Il n’y a pas de cinéma.

Je ne me sens jamais en sécurité.

On ne peut pas sortir seul(e).

On ne peut pas se déplacer facilement.

On ne peut pas aller en boîte.

Celebrations

In the morning there was a procession.

In the afternoon there was a market.

In the evening there was a ball.

a competition

a concert

fireworks

a football match

a spectacle

We had a good time.

We dressed-up.

What is there to do?

There is nothing to do.

There is nothing here for

young people.

It’s in the middle of nowhere.

There is no sports centre.

There is no youth club.

There is no cinema.

I never feel safe.

You can’t go out alone.

You can’t get about 

easily.

You can’t go to the night-club.

La ville et la campagne

Je préfère habiter en ville.

Il y a beaucoup de distractions.

Il y a plein de choses à faire.

On peut se déplacer facilement.

C’est très animé.

On peut sortir quand on veut.

Je préfère habiter à la campagne.

On est plus près de la nature.

Il y a moins de monde.

Il y a moins de bruit.

C’est moins pollué.

L’avantage c’est que/qu’…

  on peut sortir seul(e).

  on peut se détendre.

L’inconvénient, c’est que/qu’…

  il n’y a pas de bus.

  il y a trop de pollution de l’air.

  il y a trop de bruit.

  il y a trop de voitures.

L’environnement

La pollution est plus importante que le matérialisme.

Le gaspillage d’énergie est plus important que l’emballage.

Les papiers par terre sont plus importants que le bruit.

Il faut acheter des produits verts.

conserver l’énergie

conserver l’eau

recycler le verre

Comparing town and country

I prefer living in a town.

There are a lot of entertainments.

There are plenty of things to do.

You can get about easily.

It’s very lively.

You can go out when you want.

I prefer living in the country.

You’re closer to nature.

There are fewer people.

There’s less noise.

There’s less pollution.

One advantage is that...

  you can go out on your own

  you can relax

One disadvantage is that...

  there isn’t a bus

  there’s too much pollution

  there is too much noise

  there are too many cars

The environment

Pollution is a bigger problem than materialism.

Wasting energy is a bigger problem than packaging.

Litter is a bigger problem than noise pollution.

We must buy green products.

save energy

save water

recycle glass

On devrait éteindre la lumière.

utiliser les produits recyclés

On pourrait trier les déchets.

utiliser les transports en commun

Il ne faut pas gaspiller l’énergie.

jeter les papiers par terre

On ne devrait pas gaspiller l’eau.

faire trop de bruit

We should switch off lights.

use recycle products

We could separate rubbish.

use public transport

We shouldn’t waste energy.

drop litter

We shouldn’t waste water.

make too much noise.

Module 6  Aux magasins

Les magasins

la boulangerie

la charcuterie

la confiserie

l’épicerie (f)

la parfumerie

la pâtisserie

la pharmacie

la poste

le supermarché

le tabac

Vous ouvrez à quelle heure ?

Vous fermez à quelle heure ?

Votre magasin est ouvert à

  partir de quelle heure ?

Votre magasin ferme à 

  quelle heure ?

C’est au (sous-sol).

au rez-de-chaussée

au premier étage

au deuxième étage

au troisième étage

Aux magasins

Avez-vous (des bananes)?

(Deux kilos), s’il vous plaît.

une baguette

une boîte (de soupe)

une bouteille de (vin)


Shops

the baker’s

the delicatessen

the sweet shop

the grocer’s

the perfume shop

the cake shop

the chemist’s

the post office

the supermarket

the tobacconist’s

What time do you open?

What time do you shut?

When is your shop

 open from?

When does your shop 

shut?

It is on/in the (basement).

on the ground floor

on the second floor

on the second floor

on the third floor

At the shops

Have you got any (bananas)?

(Two kilos), please.

a baguette

a tin (of soup)

a bottle of (wine)

un litre (d’eau minérale)

un kilo de (tomates)

500 grammes de (fromage)

une douzaine d’œufs

(trois pots) de yaourt

un paquet de (chips)

un sac de (pommes de terre)

Non, c’est tout.

A litre of (mineral water)

A kilo of (tomatoes)

500 grams of (cheese)

a dozen eggs

(three) yoghurts

a packet of (crisps)

a bag of (potatoes)

That’s all.

Acheter des vêtements

Je voudrais (un survêtement).

Avez-vous (des baskets) ?

Je cherche (une veste).

Il n’y a plus de (casquettes).

De quelle couleur ?

une jupe (rose)

une robe (rouge)

une chemise (blanche)

un pantalon (vert)

un pull (blanc)

un sweat (bleu)

des baskets (noirs) (mpl)

des chaussures (grises) (fpl)

des chaussettes (jaunes) (fpl)

une veste

un survêtement

marron 

orange

(bleu) foncé

(gris) clair

en jean délavé

en coton

en laine

en acrylique

en soie

en cuir

en plastique

à rayures

à pois

Quelle taille ?

Quelle pointure ?

Je fais du (34).

Buying clothes

I’d like (a tracksuit).

Have you got any (trainers) ?

I’m looking for (a jacket).

We don’t have any more

(baseball caps).

What colour?

a (pink) skirt

a (red) dress

a (white) shirt

a pair of (green) trainers

a (white) jumper

a (blue) sweatshirt

some (black) trainers

some (grey) shoes

some (yellow) socks

a jacket

a tracksuit

brown

orange

dark (blue)

light (grey)

faded denim

cotton

woolen

acrylic

silk

leather

plastic

striped

spotted/with polka dots

What size?

What size? (for shoes)

I’m a size (34).

Est-ce que je peux l’essayer?

Où est la cabine d’essayage ?

C’est trop (grand).

petit

long

court

Avez-vous quelque chose

 de plus (petit) ?

Merci, je le/la/les prends.

Je ne le/la/les prends pas.

Je paie en espèces.

Je paie par carte bleue.

On se plaint

Il/Elle est troué(e).

Ce jean est trop cher.

Il manque un bouton.

La fermeture éclair 

ne marche pas.

Il y a une tâche.

Il/Elle a rétréci.

Je peux l’échanger ?

Pouvez-vous me rembourser ?

Avez-vous le reçu ?

Je pourrais vous donner un crédit.

Can I try it on ?

Where is the changing room?

It’s too (big).

small

long

short

Have you got anything 

 smaller?

Thank you. I’ll take it/them.

I won’t take it.

I’ll pay in cash.

I’ll pay with a credit card.

Making complaints

It has a hole in it.

These jeans are too expensive.

There is a button missing.

The zip doesn’t work.

It’s got a mark on it.

It’s shrunk.

Can I exchange it?

Can you give me my money back?

Have you got the receipt?

I could give you a credit note.

L’argent de poche

Je reçois (€8) par semaine / 

par mois.

J’achète des (CD).

des jeux électroniques

du maquillage

de la bijouterie

des billets de cinéma (mpl)

des magazines (mpl)

des affaires pour le collège (fpl)

des cadeaux (mpl)

Je fais des économies pour 

(un portable).

une mobylette

un appareil photo

Mes parents me paient (mes vêtements).

Je trouve que j’ai assez d’argent de poche.

J’aimerais avoir un peu plus d’argent de poche.

Je trouve que ce n’est pas juste.

À la poste

Est-ce qu’il y a une (cabine téléphonique) près d’ici ?

une poste

une boîte aux lettres

Je voudrais envoyer (une carte postale/lettre) (en Ecosse).

C’est combien pour envoyer (un paquet) ?

Pocket money

I get (€8) a week / 

a month.

I buy (CDs).

electronic games

make-up

jewellery

cinema tickets

magazines

things for school

presents

I’m saving up for a 

(mobile phone).

a scooter

a camera

My parents buy me (my clothes).

I think I get enough pocket money.

I would like to have more pocket money.

I don’t think it’s fair.

At the post office

Is there a (phone box) near here?

a post office

a letter box

I’d like to send a (postcard/letter) (to Scotland).

How much is it to send (a parcel)?

Je voudrais (10) timbres 

à (46 cents).

Je voudrais une télécarte.

À la banque

Je voudrais changer des chèques de voyage.

50 livres sterling

Voici mon passeport.

J’ai oublié mon passeport.

Le taux d’échange est à combien en ce moment ?

Donnez-moi des billets de (€10), s’il vous plaît.

Est-ce que je peux avoir des pièces de (dix cents) ?

J’ai perdu…

J’ai perdu (mon sac).

mon porte-monnaie

mon parapluie

mon appareil photo

ma montre

Je l’ai laissé(e) dans (le métro).

Il y avait (mon agenda) dedans.

Le sac était (grand) et (bleu).

I’d like (10) stamps 

at (46 cents).

I’d like a phone card.

At the bank

I’d like to change some traveller’s cheque.

£50

Here is my passport.

I’ve forgotten my passport.

What’s the current rate of exchange?

Give me (€10)notes, please.

Can I have a few (ten cent) coins ?

I’ve lost...

I’ve lost (my handling).

my purse

my umbrella

my camera

my watch

I left it in (the metro).

(My diary) was inside it.

The bag was a (big) and (blue).

Module 7
En vacances

Les pays

Je passe mes vacances 

(en Afrique). (f)

en Allemagne (f)

en Australie (f)

en Espagne (f)

en Finlande (f)

en France (f)

en Grande-Bretagne (f)

en Grèce (f)

en Hollande (f)

en Italie (f)

en Suède (f)

en Suisse (f)

en Thaïlande (f)

au Canada (m)

aux Canaries (fpl)

au Japon (m)

au Portugal (m)

aux Etats-Unis (mpl)

Les nationalités /

Les langues

allemand(e)

américain(e)

anglais(e)

belge

britannique

canadien(ne)

écossais(e)


Countries

I spend my holidays in

(Africa).

in Germany

in Australia

in Spain

in Finland

in France

in Great Britain

in Greece

in Holland

in Italy

in Sweden

in Switzerland

in Thailand

in Canada

in the Canaries

in Japan

in Portugal

in the United States

Nationalities /

Languages

German

American

English

Belgian

British

Canadian

Scottish

espagnol(e)

français(e)

grec(que)

gallois(e)

hollandais(e)

irlandais(e)

italien(ne)

portugais(e)

suisse

Le temps

La plupart du temps…
Normalement…

D’habitude…

Souvent…

De temps en temps…

Rarement…

Il fait beau.

Il fait mauvais.

Il fait chaud.

Il fait froid.

Il fait du vent.

Il pleut.

Il neige.

Il y a du soleil.

Il y a du brouillard.

Il y a des nuages.

au printemps

en été

en automne

en hiver

Spanish

French

Greek

Welsh

Dutch

Irish

Italian

Portuguese

Swiss

The weather

Mostly...

Normally...

Usually...

Often...

From time to time...

Rarely...

It’s nice.

It’s awful.

It’s hot.

It’s cold.

It’s windy.

It’s raining.

It’s snowing.

It’s sunny.

It’s foggy.

It’s cloudy.

in the spring

in summer

in the autumn

in winter

La météo

Il fera beau.

Il fera mauvais.

Il fera chaud.

Il fera froid.

Le temps sera nuageux.

Le temps sera brumeux.

Le temps sera pluvieux.

Le temps sera variable.

Le temps sera ensoleillé.

Le temps sera couvert.

Le temps sera frais.

Il y aura (des éclaircies).

des averses

des orages

des nuages

du brouillard

Il pleuvra.

S’il fait beau, j’irai (à la plage).

S’il pleut, on fera 

 (des courses).

S’il fait chaud, je jouerai 

 (au tennis).

S’il pleut, on visitera (un musée).

L’année dernière

Au mois de juillet…

Je suis allé(e) (en France).

au bord de la mer

à la montagne

à la campagne

dans un petit village

dans le Midi

The weather forecast

It will be nice.

It will be awful.

It will be hot.

It will be cold.

The weather will be cloudy.

The weather will be misty.

The weather will be rainy.

The weather will be changeable.

The weather will be sunny.

The weather will be dull.

The weather will be cool.

Ther will be (sunny intervals).

showers

thunderstorms

clouds

fog

It will rain.

If it’s nice, I’ll go (to the beach).

If it rains, we’ll (do some shopping).

If it’s hot, I’ll play (tennis).

If it rains, we’ll visit (a museum).

Last year

In July...

I went to (France).

to the seaside

to the mountains

to the country

to a little village

to the south of France

J’ai passé mes vacances

 (dans un gîte).

dans un hôtel

dans un camping

dans un appartement

dans un village de vacances

chez mon/ma correspondant(e)

Je suis parti(e) avec (ma famille).

avec mes grands-parents

avec mes copains

avec mes camarades de classe

tout(e) seul(e)

J’ai voyagé (en voiture).

en avion

en bateau

Le voyage a duré (16 heures).

Il faisait (beau/mauvais).

Il faisait (chaud/froid).

C’était (génial/affreux).

Activités

On peut (aller à la plage).

aller à la patinoire

aller au bowling

aller au Parc Astérix

faire du camping

faire de la planche à voile

faire du ski nautique

faire une promenade en bateau

jouer au volley

jouer au ping-pong

louer des pédalos

louer des vélos

louer des canoës-kayaks

I stayed in a (holiday home).

in a hotel

on a camp-site

in an appartment

in a holiday village

at my penfriend’s

I went with my family.

with my grandparents

with  my friends

with my class

all by myself

I travelled (by car).

by plane

by boat

The journey lasted (16 hours).

The weather was (fine/bad).

The weather was (hot/cold).

It was (great/terrible).

Activities

You can (go to the beach).

go the ice-skating rink

go to the bowling alley

go to the Asterix theme park

go camping

go windsurfing

go water-skiing

go for a boat trip

play volleyball

play table tennis

hire pedalos

hire bicycles

hire canoes

visiter le lac/la château/

la cathédrale

visiter la cathédrale

visiter le château

Au syndicat d’initiative

Je voudrais (une carte de la région).

un dépliant

un horaire des bus et des trains

une liste d’hôtels

une liste de distractions

une liste de restaurants

un plan de la ville

À l’hôtel

Je voudrais une chambre

pour (deux) personnes.

une chambre de famille

avec un grand lit

avec deux petits lits

avec salle de bains

avec douche

avec sur la mer

avec balcon

pour (trois) nuits

pour une semaine

C’est  combien par nuit ?

Le (petit déjeuner) est à 

quelle heure ?

Est-ce qu’il y a (un ascenseur) ?

un parking

une piscine

visit the lake/castle/cathedral

visit the cathedral

visit the castle

At the tourist office

I would like (a map of the region).

leaflet

bus and train timetable

list of hotels

list of entertainments

list of restaurants

town plan

At the hotel

I would like a room for

(two people).

a family room

with a double bed

with two single beds

with a bathroom

with shower

with a view of the sea

with a balcony

for (three) nights

for a week

How much is it per night?

What time is (breakfast)?

Is there a (lift)?

a car park

a swimming-pool

Ça ne marche pas!

Il n’y a pas de (cintres/serviettes/

savon).

Il n’y a pas de serviettes.

Il n’y a pas de savon.

Il n’y a pas assez de couvertures.

Les W-C ne marchent pas.

La douche/la lampe/

le téléphone ne marche pas.

La chambre est sale.

Il y a un problème avec

 (le robinet).

Il y a de l’eau par terre.

Il y a trop de bruit.

Découverte vacances

J’aime faire (des croisières).

les grandes aventures

me bronzer

rencontrer des gens

rester dans les auberges de

 jeunesse

J’ai horreur (des visites guidées).

des vacances organisées

de voyager en autocar

de rester sur place

des vacances à la plage

It’s not working

There isn’t/aren’t any (coat 

hangers/towels/soap).

There aren’t any towels.

There isn’t any soap.

There aren’t enough covers.

The toilet doesn’t work.

Th shower/lamp/telephone

Isn’t working.

The room is dirty.

There’s a problem with the

 (tap).

There is water all over the floor.

There’s too much noise.

Different types of holiday

I like (going on cruises).

adventure holidays

getting a tan

meeting people

staying in youth hostels

I hate (guided tours).

package tours

travelling by coach

staying in the same place

beach holidays

Module 8
Bienvenue en France!

À la maison

J’habite (une maison).

un appartement en ville

un immeuble en banlieue

un vieux bâtiment

un bungalow au bord de la mer

J’habite (76 rue de la Paix).

Il y a (4) étages.

J’habite au (troisième) étage.

Il y a (7) pièces.

Au rez-de-chaussée, il y a

(le salon…).

la salle de séjour

la salle à manger

la cuisine

les W-C

Au premier étage, il y a

(la salle de bains…)

En haut, il y a (3 chambres).

En bas, il y a (une cave…).

Dehors, il y a (un jardin).

J’habite à (Londres) 

depuis (3 ans).

Les meubles

Dans la cuisine, il y a

(un frigo…).

un congélateur

une cuisinière (à gaz)


At home

I live in (a house).

a flat in town

a block of flats in the suburbs

an old building

a bungalow by the sea

I live at (76 rue de la Paix).

There are (4 floors).

I live on  the (third) floor.

There are (7) rooms.

On the ground floor, there is

(the lounge...).

the living-room

the dining-room

the kitchen

the toilet

On the first floor, there is (the bathroom...)

Upstairs, there are (3 rooms).

Downstairs, there is (a cellar).

Outside, there is (a garden).

I have been living in (London) for (3 years).

Furniture

In the kitchen, there is 

(a fridge...).

a freezer

a (gas) cooker

un four à micro-ondes

un lave-vaisselle

une machine à laver

Dans le salon, il y a 

 (un canapé…).

de la moquette

un fauteuil

une télévision

un buffet

une chaîne hi-fi

Dans la salle de bains, il y a 

 (une douche…).

un lavabo

une baignoire

un miroir

Ma chambre

J’ai ma propre chambre.

Je partage ma chambre avec

 (mon frère).

Ma chambre est (très)

 grande/petite.

(En face de) la porte, il y a

 (une chaîne hi-fi).

(A côté de) la chaîne hi-fi, il y a 

 (une télé avec magnétoscope).

A droite, il y a (une lampe).

A gauche, il y a (une armoire).

Il y a des posters au mur.

La moquette est bleue.

Les rideaux sont (blancs).

Je trouve ça génial.

a microwave

a dishwasher

a washing machine

In the lounge, there is a

 (sofa...).

a carpet

an armchair

a television

a sideboard

a hi-fi system
In the bathroom, there is a

 (shower...).

a washbasin

a bath

a miror

My bedroom

I have my own room.

I share my room with

 (my brother).

My room is (very)

 big/small.

(Opposite) the door, there is 

 (a hi-fi system).

(Next to) the hi-fi system, there is

a (television and video).

On the right, there is (a lamp).

On the left, there is (a wardrobe)

There are posters on the wall.

The carpet is (blue).

The curtains are (white).

I think it’s fantastic.

On sort manger

Je prends le menu à (€12.00).

Comme (hors d’œuvre), je prends (les champignons à l’ail).

Comme (plat principal), je voudrais (du poulet rôti).

Comme (dessert) je prends 

(une glace).

Comme (boisson), je prends (un Coca).

C’est quoi exactement ?

C’est (un légume garni).

C’est (de la viande en croûte).

C’est (du poisson), servi avec…

C’est (une spécialité écossaise).

C’est un dessert.

C’est une sorte de (légume).

On se plaint

Je n’ai pas de (fourchette).

Ce (couteau) n’est pas propre.

une cuillère

(Le verre) est sale.

Mon (potage) est froid.

Il y a une mouche dans mon potage.

Le potage est trop salé.

Les fruits sont pourris.

Le poisson est avarié.

On n’a pas de sel ni de poivre sur cette table.

Il y a une erreur ici.

Eating out

I’ll have the menu at (€12).

For a (starter), I’ll have (garlic mushrooms).

For (main course), I’ll have (chicken).

For (dessert), I’ll have (an icecream).

To (drink) I’ll have (a Coke).

What is it exactly?

They’re (vegetables with garnish). 

Its (meat baked in a crust).

It’s (fish), served with...

It’s a (Scottish) speciality.

It’s a dessert.

It’s a sort of (vegetable).

Making copmplaints

I don’t have a (fork).

This (knife) isn’t clean.

a spoon

This (glass) is dirty.

My (soup) is cold.

There is a fly in my soup.

The soup is too salty.

The fruit is rotten.

The fish is off.

We don’t have salt or pepper on the table.

There is a mistake here.

L’addition n’est pas juste.

Je voudrais parler au gérant.

Les livres

C’est (un roman policier).

un roman d’aventures

une bande dessinée

une histoire de guerre

un livre de science-fiction

Le héros/L’héroïne est/était cool.

courageux(-euse)

comique

C’est triste.

super

génial

intéressant(e)

Le dernier livre que j’ai lu était (Angela’s Ashes).

Il s’agit de (l’enfance d’un petit garçon).

Je l’ai trouvé (intéressant 

mais triste).

Je peux le recommander.

Ça ne vaut pas la peine.

Les films

Quel est le dernier film que tu as vu ?

J’ai vu (le Seigneur des Anneaux).

C’est (une histoire d’amour).

un western

une comédie

There’s a mistake in the bill.

I’d like to see the manager.

Books

It’s (a detective story).

an adventure story

a cartoon

a story about war

a science-fiction story

The hero/heroin is/was cool.

brave

funny

It’s (sad).

super

wonderful

interesting

The last book I read was (Angela’s ashes).

It’s about (a little boy’s childhood).

I found it (interesting

but sad).

I can recommend it.

It’s not worth reading.

Les films

What was the last film you saw?

I saw (Lord of the Rings).

It’s a (love story).

a western

a comedy

un drame psychologique

un film de science-fiction

C’était (émouvant).

impressionnant

romantique

nul

C’est un film qui m’a touché(e).

C’est un film qui ne m’a fait aucun effet.

Les acteurs étaient superbes/bons/nuls.

La réalisation était parfaite/ennuyeuse.

L’histoire était (passionnante).

J’aime les films qui me font rire.

qui me font pleurer

qui me font peur

La télé

J’aime (les séries).

les films (policiers)

les jeux

les documentaires

J’aime beaucoup (les feuilletons).

les émissions de sport

les dessins animés

Je n’aime pas tellement (les informations).

le télé journal

les émissions de musique

Je déteste (la publicité).

a psychological drama

a science fiction film

It was (moving).

impressive

romantic

awful/boring

It’s a film that moved me.

It’s a film that didn’t make any impression on me.

The actors were superb/good/terrible.

The direction was

 perfect/boring.

The story was (exciting).

I like films that make me laugh.

that make me cry

that make me scared

Television

I like (series).

detective films

quizzes

documentaries

I very much like

(soaps).

sports programmes

cartoons

I’m not very keen on 

(the news).

the TV news

music programmes

I hate (adverts).

Module 9
En bonne

  forme

La routine

Je me lève à (sept heures et demie).

Je me lave.

Je me brosse les dents.

Je prends le petit déjeuner à (huit heures).

Je quitte la maison à (huit heures et demie).

Je vais au collège (en bus).

J’arrive au collège à (neuf heures).

Je prends le déjeuner à (midi et demie).

Je rentre à la maison à (quatre heures).

Je prends le goûter à (quatre heures et demie).

Je prends le dîner à (dix-neuf heures).

Je me couche à (vingt-deux heures).

Je me suis levé(e) à (sept heures).

Je me suis lavé(e).

Je me suis douché(e).

Je me suis brossé les dents.

J’ai pris (mon petit déjeuner).

J’ai quitté la maison à (huit heures et demie).

Meal times and daily

Routine

I get up at (half-past seven).

I get washed.

I brush my teeth.

I have breakfast at (eight o’clock).

I leave home at (half-past eight).

I go to school (by bus).

I arrive at school at (nine o’clock).

I have lunch lunch at (half-past twelve).

I go home at (four o’clock).

I have a snack at (half-past four).

I have supper at (7 pm).

I go to bed at (10 pm).

I got up at (seven o’clock).

I got washed.

I had a shower.

I brushed my teeth.

I had breakfast.

I left home at (half-past eight).

Je suis allé(e) au collège (en bus).

Je suis arrivé(e) au collège à (neuf heures).

Je suis rentré(e) à (quatre heures).

Je me suis couché(e) à (vingt-deux heures).

Manger sainement

Pour être en bonne santé…

il faut manger plus de (protéines).

il faut manger beaucoup de

(fruits et légumes).

il faut manger moins de 

(produits sucrés).

il faut aussi choisir des 

(produits bio).

C’est sain/malsain.

le bifteck

les chips (fpl)

la confiture

le beurre

les crudités (fpl)

les frites (fpl)

un gâteau

une glace

un hamburger

les haricots verts (mpl)

les œufs (mpl)

les pâtes (fpl)

le pain

le poisson

I went to school (by bus).

I arrived at school at (nine o’clock).

I got home at (four o’clock).

I went to bed at (10 pm).

Healthy eating

In order to be healthy...

you should eat more

(protein).

you should eat plenty of

(fruit and vegetables).

you should eat less 

(sweet food).

you should also choose

(natural products).

It’s healthy/unhealthy.

steak

crisps

jam

butter

raw vegetables

chips 

a cake

an ice-cream

a hamburger

green beans

eggs

pasta

bread

fish

les pommes de terre (fpl)

la salade

le sel

le yaourt

une omelette

la pizza

un Coca

le potage

un chocolat chaud

Manger à la cantine

J’aime manger à la cantine.

Je ne mange jamais à la cantine.

La nourriture est bonne/affreuse.

Il y a beaucoup de choix.

Il n’y a pas de choix.

C’est cher.

Ce n’est pas cher.

C’est rapide.

Il faut faire la queue.

Il faut attendre.

Il n’y a que des frites.

On mange tous ensemble.

Il y a trop de monde.

Je préfère apporter un casse-croûte.

La cuisine internationale

Tu aimes (la cuisine chinoise) ?

la cuisine française

la cuisine indienne

la cuisine italienne

potatoes

salad

salt

yoghurt

an omlette

pizza

a Coke

soup

a hot chocolate

School meals

I like eating in the cantine.

I never eat in the cantine.

The food is good/awful.

There’s a lot of choice.

There’s no much choice.

It’s expensive.

It’s not expensive/good value.

It’s quick.

You have to queue.

You have to wait.

They only serve chips.

Everyone eats together.

There are too many people.

I prefer to bring a packed lunch.

International cuisine

Do you like (Chinese school)?

French food

Indian food

Italian food

la cuisine marocaine 

la cuisine thaïlandaise

C’est facile à faire !

C’est piquant et épicé.

C’est très sucré.

J’aime les sauces différentes.

C’est différent et ça change de la cuisine française.

Les maladies

Je suis malade.

J’ai très froid.

J’ai très chaud.

Je n’ai pas faim.

Je me sens très fatigué(e).

J’ai la grippe.

J’ai de la fièvre.

Je suis enrhumé(e).

Je me suis blessé(e) à la jambe.

Il/Elle est blessé(e).

J’ai pris un coup de soleil.

J’ai vomi.

Je tousse.

J’ai mal au coeur.

J’ai mal (au dos).

mal à la gorge

mal à la tête

mal au ventre

mal au cou

mal aux oreilles

Prenez ces comprimés/pastilles.

Prenez ce sirop.

Prenez rendez-vous chez le médecin.

Moroccan food

Thai food

It’s easy to make !

It’s hot and spicy.

It’s very sweet.

I like the different sauces.

It’s different and makes a change from French cooking.

Ailments

I’m ill.

I am very cold.

I am very hot.

I’ve no appetite.

I feel very tired.

I have flu.

I have a fever.

I have a cold.

I’ve hurt my leg.

He/She is hurt.

I’ve got sunburnt.

I have been sick.

I have a cough.

I feel sick.

I’ve got (backache).

a sore throat

a headache

stomach ache

a sore neck

earache

Take these tablets/cough sweets.

Take this cough mixture.

Make an appointment with the doctor.

Reposez-vous.

Buvez beaucoup d’eau.

Ça vaut le risque ?

Je suis pour/contre les cigarettes.

Le tabac sent mauvais.

On risque le cancer et les maladies cardiaques.

Si on s’habitue au tabac, on ne peut pas s’arrêter.

L’odeur du tabac cause des problèmes pour les autres.

Les cigarettes coûtent très cher.

On a l’air plus adulte.

Ça me détend.

J’ai plus de confiance en moi.

Get some rest.

Drink plenty of water.

Smoking and alcohol

I am for/against cigarettes.

Cigarettes don’t smell nice.

You risk getting cancer and

heart disease.

Once you start smoking, you can’t stop. 

The smell of cigarettes smoke isn’t nice for other people.

Cigarettes are very expensive.

It makes you look mre grown-up.

It helps me relax.

I feel more self-confident.

Module 10
Le transport

Le transport

Je vais au stade (à vélo).

en auto/en voiture

en métro

en taxi

Je vais à la piscine 

(à pied).

en autobus/car

Je vais en Espagne (en avion).

en bateau

en train

Les directions

Pour aller (au commissariat) ?

au camping

au château

au parc

au supermarché

au syndicat d’initiative

au restaurant

à la gare

à l’hôpital

à la banque

à la boulangerie

à la piscine

Prenez la (première) rue 

 à gauche.

Prenez la (deuxième) rue 

 à droite.


Transport

I go to the stadium by (bike).

by car

by metro

by taxi

I go to the swimming pool

(on foot).

by bus/coach

I go to Spain (by plane).

by boat

by train

Directions

How do you get to the (police station)?

to the campsite

to the castle

to the park

to the supermarket

to the tourist office

to the restaurant

to the railway station

to the hospital

to the bank

to the bakery

to the swimming pool

Take the (first) street 

 on the left.

Take the (second) street

 on the right.

Prenez la (troisième) rue 

 à droite.

Allez/Continuez tout droit.

Montez la rue jusqu’aux 

feux.

Montez la rue jusqu’au 

carrefour.

Montez la rue jusqu’au 

rond-point.

Traversez le pont.

Traversez les feux.

C’est (à gauche/à droite).

C’est au coin.

C’est en face de vous.

Les renseignements

(La gare routière), c’est près d’ici ?

la cathédrale

le musée

la plage

l’auberge de jeunesse

l’hôtel

Prenez (le métro).

Prenez (le bus).

Prenez (un taxi).

Descendez (au terminus).

Descendez (à la place).

Le trajet dure combien de temps ?

Est-ce qu’il y a (des toilettes) ?

Où est (l’auberge de jeunesse) ?

Est-ce qu’on peut (prendre le bus) ?

Take the (third) street 

 on the right.

Go straight ahead.

Go up the road as far as the lights.

Go up the road as far as the crossroads.

Go up the road as far as the roundabout.

Cross the bridge.

Go through the lights.

It’s on your (left/right).

It’s on the corner.

It’s in front of you.

Asking for information

Is the (coach station) near here?

the cathedral

the museum

the beach

the youth hostel

the hotel

Take (the metro).

Take (the bus).

Take (a taxi).

Get off at the (terminus).

Get off at the (square).

How long does the journey last?

Are there any (toilets)?

Where’s (the youth hostel)?

Can you (catch the bus)?

Est-ce qu’il faut (payer un supplément)?

(Le train arrive) à quelle heure ?

(Un billet), c’est combien ?

  Les voyages et les moyens de transport

Je voudrais visiter (la Norvège), qu’est-ce que vous me proposez ?

Le (vol) dure combien de temps ?

Et le prix ?

(La voiture), c’est moins cher que (le train).

(L’avion), c’est plus rapide 

que (le train).

(Le vélo), c’est plus lent 

que (la voiture).

(L’avion), c’est moins ennuyeux que (la voiture).

On peut discuter.

On peut jouer aux cartes.

Ça me rend malade.

Il y a des prix raisonnables.

Il n’y a pas assez de (parkings).

C’est bon pour l’environnement.

C’est mauvais pour l’environnement.

Do you have to (pay a supplement) ?

What time does (the train arrive)?

How much is (a ticket)?

Journeys and different

  means of transport

I’d like to visit (Norway), what do you suggest?

How long does (the flight) last?

And how much is it?

(Cars) are less expensive

than (trains).

(Planes) are faster 

than (trains).

(Bikes) are slower

than (cars).

(Planes) are less boring

than (cars).

You can talk.

You can play cards.

That makes me feel ill.

The prices are reasonable.

There aren’t enough (parking spaces).

It’s good for the environment.

It’s bad for the environment.

À la gare

(La consigne automatique), 

c’est où?

la sortie de secours

l’entrée

le buffet

le guichet

les réservations

la salle d’attente

les quais

les bagages

les objets trouvés

compostage

C’est où ?

C’est en face (du quai numéro 2).

C’est près (des réservations).

C’est à côté (de la sortie de secours).

Je voudrais un aller simple 

 pour (Lyon).

Je voudrais un aller-retour 

 pour (Paris).

En deuxième classe, fumeurs.

En première classe, non-fumeurs.

Le prochain train part à quelle heure ?

Il arrive à quelle heure ?

Quel est le numéro du quai ?

At the railway station

Where are the (left-luggage lockers) ?

emergency exit

entrance

restaurant/snack-bar

ticket office

reservations

waiting room

the platforms

left luggage

lost property

ticket stamping machine

Where is it?

It’s opposite (platform 2).

It’s near the (booking office).

It’s next to the (emergency exit).

I’d like a single ticket 

 to (Lyon).

I’d like a return 

 for (Paris).

Second class, smoking.

First class, non-smoking.

What time does the next train leave?

What time does it arrive?

What is the platform number?

En panne!

Je suis en panne.

Je suis (sur la route nationale 10 à côté d’Auchan).

Pouvez-vous m’envoyer quelqu’un ?

J’ai un problème avec (la roue).

la batterie

le volant

les freins

les phares

J’ai un pneu crevé.

Je n’ai pas de roue de secours.

A mon avis, il y a 

(trop d’)embouteillages.

(trop de) pollution

(beaucoup de) circulation

(peu de) pistes cyclables

A mon avis, il n’y a pas 

(assez de) zones piétonnes.

(beaucoup de) transport en commun.

Un accident

Hier (soir)/La semaine dernière…

 j’ai vu un accident.

 il y a eu un accident.

Il y avait du brouillard.

Il pleuvait.

Il gelait.

Breakdowns and traffic

        Problems

I’ve broken down.

I’m (on the RN 10 near Auchan).

Can you send someone out?

I’ve got a problem with (the wheel).

the battery

the steering wheel

the brakes

the headlights

I’ve got a burst tyre.

I haven’t got a spare wheel.

In my opinion, there are 

(too many) hold-ups.

(too much) pollution.

(a lot of ) traffic.

(very few) cycle tracks.

In my opinion, there aren’t (enough) pedestrian zones.

(a lot of) public transport.

A traffic accident

Yesterday (evening)/Last week...

 I saw an accident.

 there was an accident.

It was foggy.

It was raining.

It was icy.

Il neigeait.

Il faisait mauvais.

La route était glissante.

C’était très dangereux.

(Un camion/Une moto/Une trottinette) est entré(e) en collision avec (un piéton/un lampadaire).

Le chauffeur était blessé.

Personne n’était blessé.

Je descendais la rue 

 quand…

Je roulais lentement 

 quand…

It was snowing.

The weather was bad.

The road was slippery.

It was very dangerous.

(A lorry/A motorcycle/A child’s scooter) collided with 

(a pedestrian/a street lamp).

The driver was injured.

No one was injured.

I was walking down the road, when...

I was driving slowly,

when...

